

MEDIO: RADIO FORMULA 103.3
NOTICIERO: EN LOS TIEMPOS DE LA RADIO
FECHA: 01/AGOSTO/2014

Impacta la baja de S&P a Argentina en los mercados

ALFREDO HUERTA: En cuanto a las bolsas, desde luego siguen trayectorias globales. Caídas de mercado obedecen a inversionistas que dudan en los tiempos para que la Fed empiece a incrementar las tasas de interés, ese es el punto quizá más importante.

Desde luego también el default selectivo de Argentina, la baja en la calificación por parte de Standard and Poor's, tiene algún impacto y desde luego los temas geopolíticos en donde aparentemente se alcanza una tregua entre Israel y Palestina por 72 horas y también se intenta hacer lo mismo en la parte de Ucrania-Rusia.